

## Vivre le Carême avec le CCFD-Terre solidaire

Rappelons, tout d'abord, qu'en 1961, répondant à l'appel du pape Saint Jean XXIII, les évêques de France ont confié au CCFD, collégialité de mouvements et services d'Eglise, la mission d'appeler les chrétiens au partage pendant le Carême, pour lutter contre la faim dans le monde.

Cette année le thème choisi est : « **Pour vaincre la faim, devenons semeurs de solidarité** ». Monseigneur Michel Dubost, évêque accompagnateur du CCFD-Terre solidaire nous pose la question : « Comment vivons-nous notre Carême ? ». Faire le vide intérieur au point d'avoir faim, faim de Dieu, faim de l'autre, entendre le Christ nous dire : « J'ai faim » par les 821 millions de personnes qui, dans le monde, ne mangent pas à leur faim.

Des livrets spirituels, disponibles en paroisse ou auprès des membres du CCFD 19, aident tous ceux qui le souhaitent à vivre les 5 semaines du Carême en les invitant à devenir semeurs de Paix, de Fraternité, de Justice, d'Humanité, d'Espérance. Des extraits bibliques, des propositions de réflexion et d'action accompagnent les thèmes hebdomadaires.

Des enveloppes de collecte sont à la disposition de tous dans les paroisses et la quête du 5e dimanche de Carême, le 7 avril, sera reversée au CCFD-Terre solidaire. Ce dernier utilise les dons qu'il reçoit pour accompagner ses partenaires qui, dans le monde, travaillent à mener des projets de lutte contre la faim et de construction d'un développement plus juste au service de l'homme et du bien commun.

Comme l'écrit Monseigneur Dubost, faisons en sorte d'être heureux d'entendre le Christ nous dire : « J'avais faim et vous m'avez donné à manger. »